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校区老人クラブ実態調査票 

堺市フェニックスクラブ    

（（一社）堺市老人クラブ連合会）  

 

※この調査票に記入された内容は、今後の市老連活動を検討するうえで参考とするもので、 他

に流用することはありません。 

また集計結果の公表において、個別のクラブ名は公表しません。 

 

【ご記入上の注意事項】 

① この調査は、校区老人クラブの状況をお尋ねするものです。 

② 活動実績については、特に指定がなければ、令和４年度の実績でお答え 

ください。 

③ 回答方式は、該当するものに番号に〇をつけ、（ ）内には文字や数字を 

ご記入ください。  

④ 令和５年９月３０日までに堺市フェニックスクラブ事務局に郵送してください。 

⑤ 原則として会長がご記入ください。知り得る範囲で結構です。 

 

問１ あなたの校区クラブの名称（愛称もあれば）をご記入ください。 

   （                    ）  

 

問２ 校区に属する単位クラブ数をお答えください。 

(令和５年４月１日現在、1校区 1単位クラブの場合は１)   

   （           ）クラブ  

 

問３ ここ５年間で退会した単位クラブはありますか。 

   １．ある。 

２．ない。 

     

ある場合、退会理由は次のうちどれですか。（複数回答可） 

 １．単位クラブ会長・役員のなり手がない。 

   ２．活動に魅力がない。 

３．会員数が減少してきた。 

   ４．会員が高齢化して活動できない。 

   ５．市老連の会費を払いたくない。 

 ６．校区会長（役員）になりたくない。 

７．その他 （                  ） 
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問４ あなたの校区内の単位クラブで、居住地域や年齢以外に例えば自治会に加入

している住民に限るといった会員を限定しているクラブはありますか。 

   １．ある。 

２．ない。 

    ある場合、加入資格をお教えください。 

 （                         ） 

 

問５ 校区老人クラブの主な収入源をお教え下さい。（複数回答可） 

   １．単位クラブから徴収する会費 

    金額   （        ）円 

    算定基準 （                    ） 

   ２．自治会等からの補助金 

    金額   （        ）円 

   ３．区老連からの補助金 

金額   （        ）円 

   ４．行事参加者からの負担金 

５．寄付金 

６．その他 （                   ） 

 

問６ 区老連に納める会費はありますか。  

   １．ある。  金額   （        ）円 

   ２．ない。 

        

問７ 校区会長についてお伺います。 

 (１)  

性 別 年 齢 在 職 年 数 

１．男性 ２．女性 (      )歳 (      )年 

 

（２）校区会長になられた経緯は次のうちどれにあたりますか。（複数回答可） 

   １．総会・役員会などの会議で指名推薦された 

２．前会長や他の役員に頼まれた 

３．単位会長の順番で決まっている 

４．立候補による 

５．その他  （                 ） 

 

（３）任期はありますか 

   １．ある。  （年数：      ） 

   ２．ない。 
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（４）任期についてどう思われますか。 

  １．ないほうが良い。 

（そう思う理由：                 ）    

２．あるほうが良い。 

（そう思う理由：                 ） 

 

（５）後継者はいますか。 

   １．いる。  

   ２．いない。 

 

   〇後継者がいない場合の今後の対応はどうされますか 

 

 

問８ 校区老人クラブ運営についてお聞きします。 

（１）役員会などを開催していますか。 

    １．している。    

２．していない。 

している方にお聞きします。  

回数（       ）回 （例）月〇回、年〇回 

 

（２）校区会長会議資料などの単位クラブへの情報伝達はどうしていますか。 

１．会議をして伝達している。 

２．会議はしないが、資料を配っている。 

３．特にしていない。 

 

（３）1校区 1単位クラブの校区会長さんにお尋ねします。 

   広報紙の配付や参加者の募集などを行うため、班や組など小単位に分かれて

代表者がいますか。    

１．いる 

２．いない 
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（４）市老連や区老連の行事への参加や単位老人クラブの行事以外に校区で独自に

行っている事業はありますか。 

   １．ある。  

（行事名：                ）  

（行事名：                ）  

（行事名：                ） 

２．ない。 

 

（5）校区老人クラブで現在困っていることはありますか。 （複数回答可） 

   １．活動費用の捻出などの財政問題 

２．単位クラブの解散や脱退 

３．後継者の不在 

４．会長としての役割の忙しさ 

５．事務作業の忙しさ 

６．会議や活動の場所の確保 

７．その他（                   ） 

 

   〇その問題を解決するために何をしていますか。 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


